

Dentales Trauma: Erstversorgung in der Zahnarztpraxis

Neue Veranstaltungsreihe an der Zahnklinik der LMU

An der Poliklinik für Zahnerhaltung und Parodontologie des Klinikums der LMU München startet am 6. November eine neue Veranstaltungsreihe. Im Fokus des ersten Abends steht das spannende Thema der dentalen Traumatologie.

Mit dem neuen Veranstaltungsformat soll der Kontakt zwischen Universität und Praxis noch mehr und enger gefördert werden. Zum Auftakt stellen Dr. Sascha Herbst und Dr. Marcel Reymus die verschiedenen Aspekte der Akutversorgung vor.

„Die Erstversorgung nach einem dentalen Trauma in der Zahnarztpraxis“

6. November 2024, Beginn 18.00 Uhr, Ende ca. 19.30 Uhr
Großer Hörsaal der Zahnklinik



Die Anmeldung zur Veranstaltung erfolgt über den QR-Code oder den Direktlink:
https://docs.google.com/forms/d/1i6qE7ny_hoyAfcGQ-DhDpwNhE5GEv_jocfCujck0DFE/edit



Priv.-Doz. Dr. Marcel Reymus ist seit 2020 Oberarzt an der Poliklinik für Zahnerhaltung und Parodontologie und leitet seit 2024 die Sektion Dentale Traumatologie.

OA Dr. Sascha Herbst ist seit 2024 stellvertretender Direktor der Poliklinik für Zahnerhaltung und Parodontologie.

ANZEIGE



DENTALES ERBE

500.000
EXPONATE
AUS 5.000
JAHREN



Spenden Sie jetzt zum Erhalt und zur Archivierung unserer dentalhistorischen Sammlung!
www.zm-online.de/dentales-erbe

Sie können direkt auf folgendes Konto spenden:
Dentalhistorisches Museum
Sparkasse Muldental
Sonderkonto Dentales Erbe
IBAN DE06 8605 0200 1041 0472 46

Bei Angabe von Namen und E-Mail-Adresse wird eine Spendenquittung übersandt.

